令和3年1月6日

おはようございます。連絡係の稲垣です。五輪の関係で、今年のカレンダーの祝日が3日ほど移動していることに国民の7割が知らないと。私自身は、誌面で知り、年間カレンダーの修正を加えてありました。事実、どのカレンダーを見ても間に合わなかっただろう本来の日程に。ただ、更にややこしいのは総務省によると五輪開催無しの場合、戻るかもとか。更なる混乱必死です。

さて、各務原市内の情報を頂きました。会員の皆様で共有させてください。 現段階で、この第三波のピークアウトが見えない中、どの事業所でも起こり得て もおかしくない、状況とも言えます。是非会員相互、協力し合い、犯人捜しや足 を引っ張ることだけに終始することなく、お互いさまの精神で、日々の基本的な 感染拡大防止活動につとめたいです。あらぬ誹謗中傷や噂話だけが先行するこ とのない各務原であることを期待します。

何とぞ、ご理解とご協力のほどお願いします。

各務原市介護保険サービス事業者協議会 会長 稲垣 光晴 様

お世話になっております。デイサービス花の木おおの 森です。 市内において PCR 検査の結果、陽性となった介護サービスご利用者様が当施設 も併用して利用しておりました。詳細を別添の通り報告させて頂きます。 保健所からの助言もあり、通常通り営業は継続させて頂きます。会員の皆様へ周 知お願い致します。ご迷惑をお掛けしますがよろしくお願い致します。

有限会社ファースト デイサービス花の木おおの 管理者 森 裕充

T504-0934

岐阜県各務原市大野町 5-69-1

TEL(058)322-5762 FAX(058)322-5763

E-mail: hananokioono@gmail.com